

NOTA DE PRENSA 86-2019/RA

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA RICHARD ARCE RINDE HOMENAJE A PERSONALIDADES Y ARTISTAS EN EL 146 ANIVERSARIO DE APURÍMAC

El congresista Richard Arce, de la bancada Nuevo Perú, rindió un homenaje a personalidades y artistas reconocidos del departamento de Apurímac, con motivo de cumplirse, este 28 de abril, el 146 Aniversario de la creación política de Apurímac. La ceremonia la realizó en coordinación con el Instituto Procultura Apurímac.

En el acto, el congresista Arce señaló "Este homenaje sirva para unir a los apurimeños y apurimeñas, pues tenemos el deber de promover un desarrollo no solo minero sino agropecuario y turístico. Además, invoco a tener una visión de desarrollo de las siete provincias cuyo recurso principal es su población que tiene gran capacidad de transformación de nuestra realidad".

El acto de homenaje contó con el reconocimiento público y homenaje a personalidades de la región tales como a don Manuel Silva Solórzano-Pichinkucha, Ezeguiel Quispe Salas, Carlos Vivanco Flores, Oscar Paredes Panda, Sixto Ayvar Alfaro, Oscar Loayza Azurín, Darcy Salas Samanez y David Pagaza Loayza.

Al respecto, el congresista Arce señaló "En este acto rendimos homenaje a las personas que han destacado por el amor a nuestra tierra. Por este motivo, y por el orgullo que tenemos de haber nacido en la tierra del Dios que habla, debemos lograr la unidad" señaló el congresista Arce.

El homenaje contó con la presencia musical del renombrado folclorista Manuel Silva Solorzano, Fredy Ortiz de la agrupación USHPA así como de otras personalidades y artistas de la región.

Lima, 25 de abril de 2019

Se agradece el apoyo en su difusión

DESPACHO DEL CONGRESISTA RICHARD ARCE **Prensa y Comunicaciones**

> www.facebook.com/richardarcecaceres/ www.twitter.com/RichardArcePeru